



Standard & Poor's mejora el *rating* de Enagás desde BBB+ a A-

- **Esta es la segunda revisión al alza de la compañía que la agencia de calificación anuncia este año**

La agencia de *rating* Standard & Poor's (S&P) ha informado de una mejora en el *rating* de Enagás desde BBB+ a A- con perspectiva estable. Esta es la segunda vez que S&P eleva la calificación de la compañía este año, tras la revisión del pasado mes de julio.

En su valoración, S&P hace hincapié en la estabilidad regulatoria que ha aportado la última reforma del sector gasista, el prudente proceso de internacionalización llevado a cabo por la compañía, así como su negocio regulado, que permite un alto grado de predictibilidad y estabilidad de los ingresos.

Con esta mejora, Enagás supera el objetivo establecido en su Actualización Estratégica 2015-2017.

Actualmente, la agencia Fitch mantiene para la compañía una calificación de A- estable a largo plazo. Los *ratings* actuales confirman a Enagás como una de las empresas de mayor solvencia crediticia del sector.

Madrid, 13 de octubre de 2015
**Dirección de Comunicación y
Relaciones Institucionales**
Tel: 91 709 93 40
dircom@enagas.es
www.enagas.es